

Geselliges Kugelschupfen am Rosenhügel (Wien 13.)



Luxemburgisch-Österreichische
Gesellschaft in Wien

Zum dritten Mal hat die Luxemburgisch Österreichische Gesellschaft LÖG am Samstag 11. Mai 2024 ein internationales Pétanque Turnier für AnfängerInnen und Amateure organisiert. Gespielt wurde auf den Spielfeldern des Vereines Pro Pétanque Wien PPW. Dafür dass wir die Infrastruktur des Vereines nutzen durften möchten wir uns herzlich bedanken. Vor allem bedanken wir uns beim Wolfi und Lex, die schon kurz nach Zehn am Platz waren und uns beim Aufbau tatkräftigst unterstützten.

Gespielt wurde ab 12 Uhr Mittag. Die Letzten verließen den Platz erst gegen 19 Uhr. An die 25 TeilnehmerInnen aus Österreich, Luxemburg, Frankreich, Deutschland, Belgien, Italien nahmen Teil. Der Tisch mit den gastronomischen Köstlichkeiten für den kollektiven Picknick war übervoll bedeckt. Leider konnten nur wenige Mitglieder vom PPW teilnehmen, da sich der Verein in einem dreitägigen Trainingslager im Burgenland befand.

Die LÖG bedankt sich für die rege Teilnahme.

Schönes Spiel